

Abdal Musa-Festlichkeiten

3.-5. Juni

Von 3. bis 5. Juni jeden Jahres werden Andachten im Gedenken an Abdal Musa und dessen Lehrer Hadschi Bektasch Wali gehalten. Sie nahmen ihren Ausgang vom Dorf Tekke bei Elendi in der türkischen Provinz Antalya, das laut Legende sehr von der Freigebigkeit des Gelehrten profitierte.

Abdal Musa (Sultan) war ein alevitischer Geistlicher, der aus dem Dorf Choy im Iran stammte und im 13. und 14. Jahrhundert lebte. Abdal Musa strukturierte das Wissen und die Gebetsrituale der Aleviten neu.

Michael J. Greger mit Beratung der Islamischen-Alevitischen Glaubensgemeinschaft in Österreich (ALEVI)

www.aleviten.at